



Pressemitteilung des Hotel- und Gaststättenverbandes DEHOGA Hessen e.V.

PRESSEMITTEILUNG 09/11 vom 29. August 2011

## Gerald Kink neuer Präsident des DEHOGA Hessen

■ *Der Landesvorstand des Hotel- und Gaststättenverbandes DEHOGA Hessen e.V. wurde bei der diesjährigen Landesdelegiertenversammlung am 25. August 2011 in Wiesbaden turnusgemäß neu gewählt.*



Wiesbaden, 25. August 2011. Die Landesdelegiertenversammlung des DEHOGA Hessen e.V. hat den Wiesbadener Hotelier Gerald Kink mit großer Mehrheit zum neuen DEHOGA Hessen-Präsidenten gewählt. Der 49-jährige Inhaber des Hotel Oranien in Wiesbaden tritt am 17. Oktober die Amtnachfolge des langjährigen DEHOGA Hessen-Präsidenten Reinhard Schreck an.

In seiner Vorstellung bekräftigte Gerald Kink sein Vorhaben, den unter Präsident Schreck eingeläuteten Weg der Modernisierung des DEHOGA Hessen fortsetzen zu wollen. „Gemeinsam wollen wir weiterhin die öffentliche und gesellschaftliche Präsenz unserer Branche stärken und somit unseren Berufsstand und den damit einhergehenden Dienstleistungen eine noch höhere Akzeptanz verschaffen“, erklärt Gerald Kink.

Einen Arbeitsschwerpunkt sieht Gerald Kink insbesondere im Bereich der Nachwuchsgewinnung und -förderung. Das Gastgewerbe sei eine

**DEHOGA Hessen**  
Presseservice

Kontakt

**Sebastian Maier**  
Pressesprecher

Referat Presse und  
Verbandskommunikation

DEHOGA Hessen e.V.  
Auguste-Viktoria-Straße 6  
65185 Wiesbaden

Tel. 0611 99 201 - 0  
Fax 0611 99 201 - 22  
maier@dehoga-hessen.de  
www.dehoga-hessen.de

spannende Branche, die Zukunftssicherheit und Perspektiven verspricht. Wichtig sei es nun, junge Menschen für die Branche zu begeistern und die Wertigkeit einer Ausbildung im Gastgewerbe hervorzuheben.

Erneut zum Vizepräsidenten wurde Egon Werum (Hotel Adler, Groß-Gerau) gewählt. Neu in den Vorstand wurden Gert Göbel (Göbel Hotels), Horst Mayer (Maritim Frankfurt am Main), Helmut Bremer (SVG Rasthaus Diemelstadt, Bad Aarolsen) und Karl-Hermann Werner (Werner's Catering GmbH, Dautphetal) gewählt.

### ***Reinhard Schreek wird Ehrenpräsident des DEHOGA Hessen***



Die Landesdelegierten beschlossen einstimmig die Wahl Reinhard Schreeks zum Ehrenpräsidenten des DEHOGA Hessen. Reinhard Schreek stand 18 Jahre als Präsident an der Spitze des DEHOGA Hessen e.V. Darüber hinaus war er insgesamt über 27 Jahren Mitglied des Landesvorstandes.

Er hat in dieser langen und intensiven Amtszeit den Verband nicht nur in allen Höhen und Tiefen begleitet, sondern vor allem in jeder Phase bewahrt, gestärkt und beständig nach vorne gebracht.

Reinhard Schreek leitete viele Jahre als Direktor das Parkhotel Bad Nauheim. Zuletzt war er in leitender Position im Hotel Lamm in Groß-Umstadt tätig.

Mit der Verleihung der Ehrenpräsidentschaft drückt der Verband zum einen seine angemessene Anerkennung und Dankbarkeit für diese Lebensleistung aus und bekräftigt zum anderen den Wunsch, Präsident Reinhard Schreek weiter in der Funktion als Ehrenpräsident in der Spitzenrepräsentanz zu wissen.

----- Ende der Pressemitteilung -----

**DEHOGA Hessen**  
**Presseservice**

Kontakt  
**Sebastian Maier**  
Pressesprecher

Referat Presse und  
Verbandskommunikation

DEHOGA Hessen e.V.  
Auguste-Viktoria-Straße 6  
65185 Wiesbaden

Tel. 0611 99 201 - 0  
Fax 0611 99 201 - 22  
maier@dehoga-hessen.de  
www.dehoga-hessen.de